

# *Ratifica Irán que EEUU no puede hacer propuestas sobre pacto nuclear hasta que se reintegre a ese acuerdo*

---



Teherán, 4 feb (RHC) Teherán afirma que Estados Unidos ya no es parte del acuerdo nuclear firmado en 2015 y por tanto no tiene nada que ver con la evaluación de la adherencia de Irán a ese pacto.

“Irán es todavía miembro participante del JCPOA, pero Estados Unidos no. No depende de Estados Unidos evaluar si Irán ha cumplido con sus obligaciones”, ha indicado este miércoles el portavoz de la misión iraní ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Alireza Miryusefi, en la red social *Twitter*.

El vocero iraní ha respondido, de esta manera, a unas declaraciones del nuevo secretario de Estado Antony Blinken, quien reclamó el pasado domingo, en una conversación con la cadena *NBS News*, que “Irán está a meses de poder producir suficiente material fisionable para construir un arma nuclear”.

Blinken dijo también que Estados Unidos estaría dispuesto a volver al pacto nuclear si Irán hace lo mismo, además de que trabajaría en un acuerdo “más largo” que abarque otros temas.

Miryusefi ha aseverado al respecto que otros asuntos que no formaban parte del acuerdo nuclear —de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés)—, como el programa de misiles defensivos de Irán, “no se pueden poner en negociación”.

Todo esto ocurre después de que Irán comenzara el pasado 4 de enero a inyectar gas en las centrifugadoras de la planta nuclear de Fordo, con lo que ha vuelto a enriquecer uranio al 20 por ciento.

Esta medida se tomó en el marco de una ley, llamada “Acción Estratégica para Levantar las Sanciones” de EEUU contra Irán, aprobada el pasado mes de noviembre por el Parlamento iraní (Mayles) para obligar a Washington y a Europa a eliminar los embargos impuestos contra Teherán, tras la salida unilateral del país norteamericano del pacto en mayo de 2018.

Teherán advierte que tiene la capacidad para enriquecer fácilmente uranio en cualquier porcentaje, incluso por encima del 40, 60 y 90 por ciento. No obstante, ha declarado que todos esos pasos son reversibles, siempre y cuando las partes europeas del acuerdo nuclear garanticen los beneficios económicos que prometieron a Irán al firmar el pacto.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246654-ratifica-iran-que-eeuu-no-puede-hacer-propuestas-sobre-pacto-nuclear-hasta-que-se-reintegre-a-ese-acuerdo>



**Radio Habana Cuba**